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会
報
「
新
星
会
」

　
　

発
行
に
当
た
っ
て

　

本
年
四
月
一
日
、
志
を
同
じ
く
す
る
も

の
五
名
を
も
っ
て
市
議
会
に
新
し
い
会
派

「
新
星
会
」
を
立
ち
上
げ
ま
し
た
。

　

昨
年
の
市
議
会
議
員
選
挙
か
ら
様
々
な

形
で
連
携
し
て
き
た
五
名
が
中
里
市
長
と

は
一
線
を
画
し
て
、
そ
の
政
策
に
対
し
市

の
発
展
・
市
民
生
活
の
向
上
を
基
本
と
し

て
、「
是
々
非
々
」
で
望
む
こ
と
を
議
員
活

動
の
基
本
と
す
る
こ
と
と
い
た
し
ま
し
た
。

　

年
代
、
職
種
、
地
域
な
ど
様
々
に
異
な

る
者
が
相
互
に
補
完
し
あ
い
な
が
ら
お
互

い
を
高
め
、
市
政
発
展
に
少
し
で
も
寄
与

す
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
新
会
派
を
結
成

し
た
次
第
で
す
。

　

会
派
の
基
本
と
し
て
、
市
民
と
と
も
に

ま
ち
づ
く
り
に
取
り
組
む
こ
と
と
し
て
い

ま
す
。
そ
の
ひ
と
つ
の
方
法
と
し
て
、
私

た
ち
の
活
動
や
考
え
方
を
広
く
市
民
の
皆

さ
ん
に
知
っ
て
い
た
だ
く
こ
と
が
大
切
で

あ
り
、
皆
さ
ん
か
ら
多
く
の
声
を
頂
戴
す

る
こ
と
が
最
も
重
要
と
考
え
、
こ
の
会
報

を
発
行
す
る
こ
と
と
い
た
し
ま
し
た
。

　

今
後
、
様
々
な
形
で
皆
様
と
一
緒
に
歩

ん
で
参
り
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
こ
と

か
ら
、
皆
様
の
ご
支
援
と
ご
協
力
を
お
願

い
い
た
し
ま
し
て
会
報
創
刊
の
ご
挨
拶
と

い
た
し
ま
す
。

新
星
会
会
長　

松
野
榮
雄

今年は猛暑で賑わった「高田松原」。陸前高田の将来もこのようにしたいと考えます。



行財政改革プログラムの作成状況について

４月の全員協議会で、行財政改革プログラムの骨子が説明

され、８月に成案を完成する予定となっているが、その作

業の進捗状況はどうか。

1	 改革プログラムは１２の重点施策を掲げているが、そ

の内容は「人件費の抑制」から、「使用料、手数料の適

正化」まで幅広いものとなっており、見直し検討には

大きな労力と時間が必要と考えるが、現在の進捗状況

はどうか。

２	 行財政基盤確立のための目標数値として各年２億円の

収支改善額を示しているが、重点施策を実行するため

の推進財源の確保も必要と考えるが、行財政改革プロ

グラムへの明記は考えていないか。

３	 その内容は、市民が求める行政ニーズを実現するため

の「行財政の確立」を目指すものであることは基本で

あるが、実行する職員や、協同参画を求められる市民

のモチベーションが低くなるようなものではならない

と考えるがどうか。

観光・交流の振興について

３月定例会で行われた、中里市長の施政方針演述の中でも、

産業の振興分野で都市との交流や観光産業の振興をうたわ

れているが、その具体策と新たな振興策について伺います。

1	 産業振興、交流基点、地域振興の拠点として市内には

様々な施設があるがこの施設の有機的な連携が必要と

考えるが、交通アクセスや施設マップなど訪れる人へ

の情報提供等が必要と考えるがどうか。

2	 施設の運営については、公設公営、公設民間委託など

様々な方法がとられているが、市民会館や図書館など

と違った民間施設との競合する実態を踏まえた管理方

法が必要と考えるがどうか。

3	 当市の大きな観光資源である高田松原を夏の季節だけ

ではなく、春や秋といったシーズンにも訪れてもらえ

　６月定例会では、福田利喜議員が一般質問を行
い、陸前高田市総合計画後期計画の策定への中里
市長の基本姿勢や、行財政改革プログラム作成等
について質しました。

るような方策が必要と考えるがどうか。

陸前高田市総合計画後期計画の策定について

１８年度から具体的な事業が開始される陸前高田市

総合計画後期計画について、本年度から策定作業に

入るとのことだが、その具体的手法について伺いま

す。

1	 １０年にわたっての基本構想を前期・後期に分

けて具体的に実施する計画であるが、地方の行

財政を取り巻く大きな環境の変化があったが、

基本構想の見直しは行わないのか。

2	 後期計画策定に当たっての、中里市長が指示さ

れる計画の基本方針と、計画スキームはどのよ

うなものか。

3	 公募をはじめ市民参加による後期計画の策定を

表明しているが、策定へ向けた具体的な作業は

どのように考えているのか。

質問趣旨

６月定例会報告

お風呂からは太平洋が
少し手狭な休憩室

新
た
な
観
光
拠
点
の
黒
崎
仙
峡
温
泉

休憩室からも太平洋が目の前に



９月定例会報告

　９月１０日から開催された平成１６年第３
回定例会（９月定例会）は、１２人の議員が
一般質問に立ちました。新星会からは、佐藤
信一議員と西條　廣議員がそれぞれ市政課題
を中里市長に質しました。

佐藤信一議員 西條　廣議員

第一次産業の振興

について
１　総合営農指導セ

　ンターでの「ふれ
　あい農園」を通し
　て、「体験営農講座」
　を開設する考えは
　ないか。

２　中山間地域等直接支払制度の現状はどうか。また、　
　今後の継続についてどのように考えているのか。
３　集落水田農業ビジョンに基づく「産地づくり対策」　
　をどのように進めるのか。

子供たちの健全育成を図る取組について
１　「校内暴力やいじめが増加に転じた」との報道がな　
　されているが、市内の小中学校ではどのような状況に
　なっているのか。
２　市内数箇所で開設されている学童保育に対して、ど
　のような支援を行っているのか。
３　地域ぐるみで取り組む活動とともに、各地区コミュ
　ニティセンターに児童館等の施設整備が必要と思うが
　どうか。

市民参加のまちづくりについて
１　今後の各種イベント等に対する補助は、どのように
　あるべきと考えているのか。
２　起業化への取組に対し、今後どのように支援してい
　くのか。
３　都市の人々との交流を通して「高田型ツーリズム」　
　がなされているが、今後どのように助成し促進してい
　くべきと考えているのか。　

広域行政について
１　「当面自立」とい

　うことであったが、

　「当面」の期間はも

　う過ぎたのではない

　かと思われるが、単

　独市としての生き残

　り策はあるのか。

２　各地で「気仙は一つ」と言われているが、市長の

　耳には届いているのか。

行財政改革プログラムについて
１　職員給与のカットなどが大きな柱となっているが、

　職員組合との合意が出来ているのか。また、その見

　通しはどうか。

２　行財政改革プログラムの見直しもあるのか。当面

　見直しが予測される部分はどこか。

史跡中沢浜貝塚保存整備事業について
１　国県の財政状況が厳しく、本年度においては県の

　上乗せ補助も無くなるなど、事業の進捗への影響は

　どうか。史跡区域内に残る世帯もまだある現状であ

　り、家屋の新築・改築等について支障がでているが、

　事業完了年度に変更はあるのか。

２　今後の史跡公園等の整備計画と、地元住民への計

　画内容の説明の予定はどうか。

今年も７００名を越す選手が参加したサイクルロードレース大会

９月議会補正予算から
◎今泉保育所建設が２ヵ年の継続へ。
　国の予算事情から今年度と来年度の２ヵ年を通して
　の建設となりました。
　当初予算では、今年度建設をし来年３月の修了式は　
　新たらしい園舎でと計画されていたものです。　
◎災害復旧に１，０９９万円。
　市内の災害復旧土木事業として、市内の水路・市道　
　復旧をはじめ、復旧工事予算が付きました。　



行財政改革プログラムの先にあるものは
　　　　　　　地域産業と食育、 産業の振興と福祉など、 陸前高田が進むべき方向について、 行財政改革プログラムへの

　　　　　　　　考え方を通して高田の目指すべき方向について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松野会長をコーディネーターに意見交換を行いました。 新星会会報創刊記念座談会

松
野　

新
星
会
会
報
創
刊
記
念
と
し
て

様
々
な
市
政
課
題
に
つ
い
て
会
員
相
互

の
考
え
方
を
そ
れ
ぞ
れ
に
意
見
交
換
す

る
場
と
し
て
、
こ
の
よ
う
な
座
談
会
を

企
画
し
て
み
ま
し
た
。
本
日
は
私
が
進

行
役
と
い
う
こ
と
で
進
め
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
の
で
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。

　

ま
ず
、
市
当
局
が
発
表
さ
れ
た
「
行

財
政
改
革
プ
ロ
グ
ラ
ム
案
」
に
つ
い
て

ど
の
よ
う
な
感
想
を
お
持
ち
で
し
ょ
う

か
、
西
條
さ
ん
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

西
條　

一
言
で
言
っ
て
「
前
に
進
む
気

持
ち
が
あ
る
の
か
。」
と
感
じ
て
い
ま

す
。
な
ぜ
か
と
い
う
と
、
全
て
に
お
い

て
縮
小
・
縮
小
と
い
う
感
じ
が
し
て
な

り
ま
せ
ん
。
確
か
に
現
在
の
経
済
状
況

や
、
本
市
の
財
政
状
況
を
考
え
る

と
、
か
つ
て
の
よ
う
な
イ
ケ
イ
ケ

ド
ン
ド
ン
の
よ
う
な
市
政
運
営
は

出
来
ま
せ
ん
。
限
ら
れ
た
財
源
を

有
効
的
に
且
つ
効
率
的
に
運
営
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
状
況
で
す
か

ら
、
見
直
し
を
行
い
切
り
詰
め
る

べ
き
と
こ
ろ
は
き
ち
ん
と
見
直
し

を
行
い
、
適
正
に
遂
行
す
る
こ
と

は
最
も
重
要
な
こ
と
だ
と
考
え
ま

す
。
た
だ
、
縮
小
だ
け
で
は
な
く
、
税

収
を
増
や
す
た
め
の
施
策
も
あ
わ
せ
て

必
要
で
は
な
い
か
、
今
回
の
プ
ロ
グ
ラ

ム
に
は
そ
の
点
が
欠
け
て
い
る
の
で
は

な
い
か
と
感
じ
て
い
ま
す
。

松
野　

福
田
さ
ん
は
予
て
か
ら
行
財
政

問
題
に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
が
、
今

回
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
の
内
容
に
つ
い

て
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

福
田　

私
は
大
変
苦
労
し
て
事
務

方
の
職
員
が
作
り
上
げ
た
と
思
っ

て
い
ま
す
。
そ
の
点
に
つ
い
て
は

ご
苦
労
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
が
、

こ
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
の
先
に
は
何
が

あ
る
の
か
と
い
っ
た
イ
メ
ー
ジ
と

い
う
か
、
中
里
市
長
の
メ
ッ
セ
ー

ジ
と
い
う
も
の
が
欠
け
て
い
る
よ
う
に

感
じ
て
い
ま
す
。

　

た
と
え
ば
、
四
年
間
で
こ
の
よ
う
な

施
策
を
実
行
す
る
た
め
に
は
こ
れ
だ
け

の
財
源
が
必
要
と
な
り
ま
す
。
実
現
す

る
た
め
に
市
民
の
皆
さ
ん
、
職
員
の
皆

さ
ん
苦
労
を
か
け
ま
す
が
一
緒
に
頑
張

り
ま
し
ょ
う
と
い
う
点
が
見
ら
れ
な
い

こ
と
で
す
。
市
民
か
ら
要
望
の
多
い
生

活
道
の
改
良
舗
装
を
こ
れ
だ
け
進
め
る

た
め
必
要
だ
と
か
、
市
長
が
進
め
る
生

活
応
援
（
例
え
ば
保
育
料
の
市
独
自
の

一
部
無
料
化
な
ど
）
を
積
極
的
に
進
め
、

市
民
が
生
活
し
や
す
い
環
境
を
行
う
た

め
と
か
い
っ
た
も
の
。
我
慢
を
し
た
後

に
は
何
が
待
っ
て
い
る
と
い
っ
た
点
の

明
示
が
必
要
だ
と
思
い
ま
す
。



行財政改革プログラムの先にあるものは
　　　　　　　地域産業と食育、 産業の振興と福祉など、 陸前高田が進むべき方向について、 行財政改革プログラムへの

　　　　　　　　考え方を通して高田の目指すべき方向について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松野会長をコーディネーターに意見交換を行いました。

松
野　

二
人
の
会
員
か
ら
今
回
の

行
財
政
改
革
プ
ロ
グ
ラ
ム
に
つ
い

て
の
考
え
方
を
伺
い
ま
し
た
が
、

こ
こ
で
若
干
視
点
を
変
え
て
産
業

振
興
と
い
う
観
点
で
伺
っ
て
み
た

い
と
思
い
ま
す
。
佐
藤
さ
ん
は
こ

れ
ま
で
も
ヤ
ー
コ
ン
を
は
じ
め
地

場
の
野
菜
作
り
を
と
お
し
て
様
々

な
活
動
を
行
っ
て
お
り
ま
す
が
、

議
員
と
し
て
地
場
産
業
、
特
に
農

業
を
通
し
て
の
陸
前
高
田
の
明
日
を
ど

の
よ
う
に
す
べ
き
と
お
考
え
で
し
ょ
う

か
。

佐
藤　

私
は
議
会
へ
来
て
教
育
民
生
常

任
委
員
会
へ
所
属
さ
せ
て
い
た
だ
い
て

一
年
が
過
ぎ
ま
し
た
。
そ
の
点
か
ら
考

え
ま
す
と
、
教
育
と
産
業
の
振
興
と
い

う
の
は
切
り
離
せ
な
い
も
の
だ
と
改
め

て
感
じ
て
お
り
ま
す
。
直
接
的
な
こ
と

を
い
い
ま
す
と
、
地
場
産
の
野
菜
や
魚

を
も
っ
と
学
校
給
食
に
取
り
入
れ
る
こ

と
に
よ
っ
て
地
域
の
産
業
に
も
貢
献
す

る
し
、
子
供
た
ち
に
と
っ
て
も
地

域
の
こ
と
を
給
食
と
い
う
食
を
通

し
て
学
べ
る
・
ま
さ
に
「
食
育
」

が
こ
れ
か
ら
の
地
域
を
支
え
る
大

き
な
手
段
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

極
端
に
目
に
見
え
る
速
さ
や
形
で

は
な
い
か
も
し
れ
な
い
が
、
農

業
や
水
産
業
、
林
業
の
振
興
施
策

も
教
育
と
あ
わ
せ
て
行
う
こ
と
に

よ
っ
て
こ
の
先
が
見
え
る
の
で
は

と
考
え
て
い
ま
す
。

松
野　

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
小
松
さ

ん
に
は
議
長
と
い
う
立
場
か
ら
取
り
組

ん
で
い
る
議
会
の
活
性
化
に
つ
い
て
お

願
い
し
ま
す
。

小
松　

会
派
の
一
会
員
と
し
て
参
加
し

て
お
り
ま
し
た
が
。
新
星
会
の
皆
さ
ん

に
も
お
願
い
を
し
て
お
り
ま
す
が
、
地

方
分
権
社
会
、
自
立
が
求
め
ら
れ
て
い

る
地
方
自
治
体
に
お
い
て
、
地
方
議
会

が
ど
う
あ
る
べ
き
か
、
陸
前
高
田
市
議

会
が
ど
う
あ
る
べ
き
か
を
皆
さ
ん
に
議

論
し
て
い
た
だ
き
た
い
と
考
え
て
お
り

ま
す
。
現
在
、
市
政
調
査
会
や
広
域
課

題
調
査
研
究
会
に
て
様
々
議
論
を
い
た

だ
い
て
お
り
ま
す
。　
　
　
　
　
　
　



松 野 榮 雄
会派会長

産業建設常任委員
議会運営委員

西 條 　 廣
会派副会長

市政調査会副会長
教育民生常任委員
議会運営委員

議会だより編集委員

福 田 利 喜
会派幹事長

総務常任委員会副委員長
議会運営委員会副委員長

佐 藤 信 一
会派事務局長

教育民生常任委員会副委員長
議会だより編集委員

小 松 　 眞
会派顧問
議長

総務常任委員

　昨年４月の市議会議員選挙後、一年間様々な形で活動して来ましたが、政治に取り組む
姿勢や市政に対する考え方が多く共感できる同志として、５人で新会派を結成することと
なりました。
　５人が５人とも様々な経験と職種、年代の違うメンバーが集まりました。これらの経験
や知識をひとつの力として市政の発展へ尽力したいと考えています。

会派員紹介

市議会の活性化について
　我々「新星会」では、小松議長より各会派に提起が
あった市議会の活性化については、次のような提言を
行いました。

◎市議会において検討すべきと考える事項
　１　適正な議員定数について
　　　人口規模、地理・地域的要件、市民意見の反映
　　のあり方などを分析・検討の要因として、議会と
　　して市民に対しきちんと説明し納得を得られる、
　　当市にとって適正な議員定数を検討する。
　２　議会のあり方について
　　　議会に求められている主たる機能として当局の
　　行政運営のチェック機能があるが、それに加えて、

　　市民ニーズの多様化が進んでおり行政の守備範囲
　　も広がってきていること。また、地方分権の推進
　　に伴い議会に求められている機能が変化してきて
　　いることから、議会自ら建設的な提言・提案を行
　　う政策提言型の議会のあり方について検討する。
　３　常任委員会の活性化について
　　　現在、請願・陳情の審査が中心となっている常
　　任委員会ですが、閉会中の審査を議決しているこ
　　とでもあり、所掌事務について閉会中の調査を行
　　うなど常任委員会の活性化を検討する。
　　　各種委員会や審議会から議員を引き上げたこと
　　でもあり、閉会中の調査による各種の情報収集や
　　計画・事業内容の把握が議会審議及び議員個々の
　　活動にも役立つものと考えます。



地
方
交
付
税
制
度

　

地
方
財
政
制
度
に
つ
い
て

　
　
　
　
　
　

勉
強
会
を
開
催

黒崎仙峡温泉の
　運営状況を視察

　

地
方
交
付
税
に
つ
い
て
様
々
な
議
論
が

な
さ
れ
て
い
る
状
況
か
ら
、
地
方
交
付
税

制
度
と
厳
し
さ
を
増
す
地
方
財
政
に
つ
い

て
、
そ
の
制
度
と
実
際
の
運
用
、
本
市
の

財
政
へ
の
様
々
な
影
響
に
つ
い
て
勉
強
会

を
開
催
し
ま
し
た
。

　

勉
強
会
は
、
会
派
の
活
動
の
拠
点

と
な
る
市
役
所
四
階
に
あ
る
会
派
室

を
会
場
に
行
わ
れ
、
講
師
に
は
松
田
財

政
課
長
を
お
願
い
し
、
地
方
交
付
税
制

度
の
現
状
と
普
通
交
付
税
が
本
年
度
は

四
十
二
億
四
千
三
百
万
で
政
府
が
交
付
す

べ
き
交
付
税
額
の
不
足
を
補
う
た
め
に
一

時
的
に
起
債
を
起
こ
し
て
よ
い
と
い
う
臨

時
財
政
対
策
債
の
発
行
可
能
額
を
あ
わ
せ

て
四
十
六
億
六
千
三
百
万
円
で
あ
り
大
方

当
初
予
算
で
見
込
ん
だ
額
の
決
定
が
あ
っ

た
こ
と
や
、
交
付
税
の
伸
び
率
が
マ
イ
ナ

ス
２
．
３
％
と
県
内
他
市
に
比
べ
影
響
が

低
か
っ
た
要
因
な
ど
具
体
的
な
事
例
を
課

題
に
勉
強
会
を
進
め
ま
し
た
。

　

勉
強
会
の
中
で
、
今
後
の
交
付
税
制
度

や
合
併
市
町
村
へ
優
遇
さ
れ
る
と
さ
れ
て

い
る
交
付
税
に
つ
い
て
の
質
問
や
、
現
在

進
め
よ
う
と
し
て
い
る
陸
前
高
田
市
行
財

政
改
革
プ
ロ
グ
ラ
ム
と
の
関
連
に
つ
い
て

も
質
疑
が
な
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
勉
強
会

を
通
し
て
、
地
方
交
付
税
に
多
く
依
存
す

る
本
市
の
財
政
構
造
、
少
な
い
自
主
財
源

の
中
で
ど
の
よ
う
な
市
政
運
営
を
行
う
べ

き
か
、
市
政
課
題
の
解
決
方
法
は
ど
の
よ

う
な
形
で
進
め
る
の
が
効
率
的
で
あ
る
か

な
ど
議
論
が
交
わ
さ
れ
た
勉
強
会
で
し
た
。

※
本
年
度
の
地
方
交
付
税
は
、
盛
岡
市
は

△
１
６
．
４
％
、
大
船
渡
市
で
も
△
１
０
．

３
％
と
大
変
厳
し
い
状
況
で
す
。

　

本
年
四
月
に

開
業
し
市
内
外
か

ら
の
入
館
客
で
賑

わ
っ
て
い
る
黒
崎

仙
峡
温
泉
を
視
察

し
、
そ
の
運
営
状

況
と
課
題
に
つ
い

て
視
察
を
行
い
ま

し
た
。

　

入
館
者
が
一
段

落
を
す
る
午
後
の

四
時
か
ら
六
時
ま

で
と
い
う
短
い
時

間
で
は
あ
り
ま
し

た
が
、
菊
池
商
工

観
光
課
長
と
村
上

所
長
さ
ん
か
ら
八

月
の
お
盆
過
ぎ
ま

で
の
入
れ
込
み
状
況
と
運
営
に
当
た
っ
て

の
課
題
な
ど
の
説
明
を
受
け
た
後
、
意
見

交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　

入
館
者
は
、
当
初
計
画
を
上
回
る
数

字
で
推
移
し
て
い
る
状
況
で
あ
る
こ
と

や
、
五
月
の
連
休
に
は
想
定
以
上
の
入
館

者
が
あ
り
苦
情
が
出
た
こ
と
な
ど
も
話
さ

れ
、、
会
派
員
か
ら
は
休
憩
室
が
狭
い
と
の

訴
え
が
あ
る
こ
と
や
、
団
体
客
の
利
用
を

想
定
し
て
い
な
い
施
設
で
は
な
い
か
。
ま

た
、
案
内
看
板
や
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
の
作
成

に
つ
い
て
も
提
言
が
あ
り
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
入
館
料
を
支
払
い
温
泉
を
体

感
し
て
き
ま
し
た
。



第
二
十
一
回
全
国
自
治
体
政
策
研
究

交
流
会
議
・
自
治
体
学
会
へ
参
加

　

去
る
八
月
二
十
六
・
二
十
七
日
の
二
日
間
に

わ
た
っ
て
千
葉
市
で
開
催
さ
れ
た
「
第
二
十
一

回
全
国
自
治
体
政
策
交
流
会
議
・
自
治
体
学

会
」
へ
参
加
し
て
き
ま
し
た
。
こ
の
会
議
は
、

地
方
自
治
を
研
究
す
る
者
、
地
方
自
治
に
関

わ
る
者
が
年
に
一
度
、
全
国
か
ら
集
ま
り
今

置
か
れ
て
い
る
問
題
や
、
地
方
自
治
の
あ
り

方
な
ど
に
つ
い
て
勉
強
と
交
流
を
目
的
に
し

て
開
か
れ
る
も
の
で
す
。

　

今
年
は
、
千
葉
県
総
務
部
が
主
催
事
務
局

と
な
り
「
明
日
を
生
き
残
る
た
め
に
、
闘
う

自
治
体
」
を
メ
イ
ン
タ
イ
ト
ル
に
「
危
機
に

立
ち
向
か
い
、
時
代
の
う
ね
り
を
つ
く
り
出

す
」
を
サ
ブ
テ
ー
マ
に
幕
張
メ
ッ
セ
を
会
場

に
開
催
さ
れ
、
全
国
か
ら
千
二
百
人
を
越
え

る
参
加
者
が
あ
り
ま
し
た
。

　

初
日
の
午
前
中
は
、
堂
本
千
葉
県
知
事
、

北
城
日
本
Ｉ
Ｂ
Ｍ
会
長
（
経
済
同
友
会
代
表

幹
事
）、
森
田
東
京
大
学
公
共
政
策
大
学
院
長

の
鼎
談
が
行
わ
れ
、
午
後
は
三
分
科
会
に
分

か
れ
て
の
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
が

開
催
さ
れ
、
夕
方
か
ら
は
堂
本
知
事
を
は

じ
め
と
す
る
パ
ネ
ラ
ー
の
先
生
方
や
全
国

か
ら
参
加
し
た
皆
さ
ん
と
の
交
流
会
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。

　

二
日
目
は
、
自
治
体
学
会
の
総
会
に
始

ま
り
、「
財
政
難
を
乗
り
越
え
る
」、「
個

性
化
が
輝
く
ま
ち
を
つ
く
る
」
を
テ
ー

マ
と
し
た
二
つ
の
セ
ミ
ナ
ー
、
午
後
は
十

に
分
か
れ
て
の
分
科
会
が
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
多
く
の
パ
ネ
ラ
ー
か
ら
は
、
生
き
抜

く
た
め
の
独
自
の
施
策
の
紹
介
や
、
地
方

分
権
下
に
お
け
る
地
方
議
会
の
役
割
な
ど

が
紹
介
さ
れ
、
市
当
局
が
様
々
な
タ
ウ
ン

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
や
座
談
会
を
開
催
し
、
住

民
の
意
識
を
政
策
に
反
映
し
て
い
る
よ
う

に
、
議
会
も
ま
た
積
極
的
な
活
動
が
必
要

と
の
話
も
あ
り
ま
し
た
。
分
科
会
の
後
半
は
、

参
加
者
と
パ
ネ
ラ
ー
と
の
意
見
交
換
や
質
疑

に
あ
て
ら
れ
、
活
発
な
議
論
が
交
わ
さ
れ
時

間
を
オ
ー
バ
ー
し
午
後
五
時
ま
で
行
わ
れ
ま

し
た
。

　

自
分
た
ち
の
町
の
実
態
と
特
徴
を
十
分
に

理
解
し
、
次
の
世
代
に
伝
え
る
た
め
の
基
本

施
策
を
き
ち
ん
と
確
立
し
て
い
る
市
町
村
。

生
き
残
り
の
た
め
に
は
オ
ン
リ
ー
ワ
ン
の
ま

ち
づ
く
り
で
あ
る
が
独
り
よ
が
り
で
は
な
い
、

あ
る
意
味
そ
の
道
で
は
ナ
ン
バ
ー
ワ
ン
で
あ

る
こ
と
が
必
要
と
の
こ
と
や
、
本
市
で
行
っ

て
い
る
地
元
学
を
自
然
環
境
や
史
跡
と
い
っ

た
も
の
だ
け
で
は
な
く
、
人
口
構
成
や
近
隣

市
町
村
と
の
比
較
と
い
っ
た
こ
と
を
含
め
て

分
析
し
、
ま
ち
づ
く
り
の
方
向
性
を
定
め
て

い
る
市
な
ど
様
々
な
こ
と
を
気
づ
か
せ
て
く

れ
た
セ
ミ
ナ
ー
や
分
科
会
で
し
た
。

　

セ
ミ
ナ
ー
や
分
科
会
だ
け
で
は
な
く
、
昼

食
時
や
休
憩
時
間
に
も
そ
こ
こ
こ
で
様
々
な

交
流
が
行
わ
れ
、
私
も
栃
木
県
や
千
葉
県
、

京
都
府
の
議
員
さ
ん
な
ど
多
く
の
方
々
と
も

意
見
交
換
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

多
く
の
市
町
村
の
議
員
や
職
員
が
参
加
し

て
い
た
こ
と
に
驚
く
と
と
も
に
、
通
常
の
公

務
で
の
視
察
と
は
ま
た
違
っ
た
意
味
で
有
意

義
な
会
で
あ
っ
た
と
感
じ
て
お
り
ま
す
。
新

星
会
で
は
会
派
と
し
て
法
人
会
員
に
登
録
す

る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
の
で
、
今
後
様
々
な

形
で
こ
の
よ
う
な
セ
ミ
ナ
ー
や
研
究
会
へ
参

加
し
、
情
報
の
収
集
と
陸
前
高
田
の
Ｐ
Ｒ
に

努
め
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

ご意見をお聞かせください。

　新星会では、会報「新星会」をはじめ、座談
会や意見交換会など様々なことを計画していま
す。地区公民会、町内会、婦人会や数人の集会
でもかまいませんので、お気軽にお声掛けくだ
さい。どこへでもお邪魔いたします。
　是非、市民の皆様の率直なご意見をお聞かせ
ください。
◎連絡先
　陸前高田市高田町字館の沖１１０
　陸前高田市議会内　「新星会」
　　　電話　５５－２１１１
または、会派員へご連絡いただければ幸いです。

　

や
っ
と
創
刊
号
を
発
行
す
る
こ
と
が
出
来

ま
し
た
。

　

会
派
の
考
え
方
や
活
動
報
告
、
そ
し
て
会
派

を
構
成
す
る
個
々
人
の
考
え
方
や
議
会
で
の

活
動
を
主
眼
に
皆
様
と
我
々
新
星
会
の
一
人

ひ
と
り
を
結
ぶ
架
け
橋
に
な
れ
た
ら
と
思
っ

て
い
ま
す
。

　

今
後
は
、
広
域
行
政
や
産
業
振
興
な
ど
具

体
的
な
テ
ー
マ
を
決
め
て
考
え
方
を
皆
様
に

お
伝
え
で
き
る
よ
う
な
紙
面
づ
く
り
を
心
が

け
て
ゆ
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
定
期

号
は
九
月
と
三
月
の
定
例
会
終
了
後
に
発
行

を
予
定
し
て
い
ま
す
。
時
せ
ず
に
臨
時
号
も

考
え
て
お
り
ま
す
の
で
、
ご
愛
読
を
お
願
い

い
た
し
ま
す
。　
　
　
　
　
　
　
　
　
【
編
】

編
集
後
記

平
成
十
六
年
十
月
一
日
発
行　
　

陸
前
高
田
市
議
会
会
派
「
新
星
会
」
第
一
号


